

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

242

Wien, am 8. September 1936

1935:10.350 Lebendgeburten in Wien.

Im Vorjahre wurden, wie die Magistratsabteilung für Statistik jetzt mitteilt, von Wiener Müttern 10.350 (97'5 Prozent) lebende und 270 (2'5 Prozent) tote Kinder geboren. Hievon waren 5.562 Knaben und 5.058 Mädchen. Bezogen auf die Sterbefälle während des Jahres kamen auf 100 lebend geborene Kinder 23 $\frac{1}{2}$ Verstorbene.

Die meisten Kinder kamen in den Monaten Jänner bis Juni zur Welt. Die Geburtenhäufigkeit war in den Stunden von 23 Uhr bis 11 Uhr am grössten. 213 Kinder waren Mehrlinge, von denen 201 lebend geboren wurden. Von je 100 Kindern gehörten 83 dem römisch-katholischen und je 6 dem evangelischen und israelitischen Bekenntnisse an. Von den 10.350 lebend geborenen Kinder waren 927, von den 270 tot geborenen Kinder 153 Frühgeburten. 55 Prozent der lebend geborenen Kinder wurden von Erstgebärenden, 22 Prozent von zweitgebärenden Müttern geboren. Das häufigste Geburtsgewicht der lebend geborenen Kinder lag zwischen 3'2 und 3'6 Kilogramm, die häufigste Körperlänge war zwischen 48 und 51 Zentimeter.

Die meisten Mütter, nämlich 33 Prozent, standen in einem Alter von 25 bis 29 Jahren, unter 20 Jahre waren nur 4 Prozent, über 29 Jahre bloss 15 Prozent. In 1.312 Fällen waren der Vater 30 bis 34 Jahre, die Mutter 25-29 Jahre alt. Von 100 Entbindungen Wiener Mütter erfolgten 87 in Anstalten.

.....

Villacher Gemeindevertreter in Wien.

Gegenwärtig befinden sich unter Führung des Bürgermeisters Dieringer mehrere Mitglieder des Villacher Gemeindetages in Wien, um hiesiger kommunale Einrichtungen kennenzulernen. Die Gäste wurde heute mittag in Vertretung des Bürgermeisters von Vizobürgermeister Major a. D. Lahr im Rathaus empfangen. Sie besichtigten die städtischen Elektrizitätswerke, die Feuerwehr-Zentrale und das Krankenhaus der Stadt Wien in Lainz.

.....